
Fragestunde GGR Wetzikon 6.3.17 

 

Die Öffnungszeiten der Kunsteisbahn Wetzikon verunmöglichen praktisch den Zugang für 
Erwerbstätige − auch bereits für Lehrlinge − da sich diese auf Schulzeiten und Samstag beschränken. 

In Anbetracht der hohen Kosten, die die Kunsteisbahn generiert und der bereits hohen Subventio-
nierung über die Jugendförderung stellt sich die Frage, weshalb nicht wenigstens ein bis zwei Abende 
die Kunsteisbahn der erwerbstätigen Öffentlichkeit zur Verfügung steht.  

Wie stellt sich der Stadtrat zu diesen sehr eingeschränkten Öffnungszeiten? 

Wie stellt sich der SR zur Idee, dass ein Abend in der Woche länger, z.B. bis 21.00 Uhr, der breiten 
Öffentlichkeit geöffnet wird? 

 

 

 

 


